



**IBG VERBINDET
MENSCH
UND TECHNIK**

Referenz

Kantonsschule Romanshorn



In drei grossen Etappen und mehreren kleineren Umbauten erhielt die Kantonsschule Romanshorn in den vergangenen Jahren ein zeitgemässes Arbeitsumfeld. Mit der ersten Etappe wurden 2005 der Biologietrakt und die Mediothek in Betrieb genommen. Letztere bietet auch Arbeits-, Studier- und Leseplätze. Die Lehrerschaft erhielt gleichzeitig einen Arbeitsraum. Mit der zweiten Etappe belegen seit 2008 die Verwaltung und Schulleitung nicht mehr benötigte Schulzimmer und alle Büros liegen räumlich nahe beieinander. Die dritte Etappe wurde im Sommer 2010 mit der Inbetriebnahme des Kubus und der darin erbauten Mensa fertiggestellt.

IBG plante und realisierte die gesamten Elektroinstallationen inklusive Planung der Fluchtweg- und Notbeleuchtung. In Zusammenarbeit mit dem Lichtplaner wurde die Raumbeleuchtung realisiert. Die Gewährleistung eines störungsfreien, unterbrochungslosen Schulbetriebes während der Ausführung der Um- und Erweiterungsbauten galt als spezielle Herausforderung.

Auftraggeber

Kanton Thurgau
Promenadenstrasse 8 8510
Frauenfeld

Ort

Romanshorn

Partner

Ryf Scherrer Ruckstuhl AG –
Konstanzer Strasse 20 – 8280
Kreuzlingen

Projektzeitraum

2004 – 2010

Dienstleistung

Elektroplanung,
IT/Kommunikation